
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Of. 150/2022 

  Santiago, 29 de agosto de 2022. 

Exmo. Sr. 
Presidente da Câmara de Vereadores de Santiago 
 
 
 

O vereador Fernando Oliveira, integrante da Bancada do Progressistas, 

usando de suas Atribuições Legais e Regimentais, vem perante Vossa 

Excelência solicitar que seja encaminhado ao Executivo Municipal, ofício 

requerendo o seguinte: 

Pedido de Providência: 

Solicito, nivelar a estrada no portão que dá acesso à URI- Câmpus 

Santiago, Corredor das Tropas, que fica atrás da Universidade, saída para São 

Francisco. 

Justificativa: 

O pedido se justifica, visto que, a estrada está intransitável, com buracos 

e encontra-se em péssimas condições, dificultando de trafegabilidade, causando 

transtornos tanto para motoristas como para pedestres, que utilizam aquela 

estrada, e como as aulas da universidade estão sendo presenciais, precisa-se 

que a estrada esteja em condições de trafegabilidade, para evitar futuros 

acidentes. 

Sendo o que se apresentava para o momento, renovo os votos de estima 

e consideração. 

Atenciosamente, 

 

 

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


